



ENTREGA No. 41 JESÚS, MODELO DE AMOR HUMANO

Apreciados lectores: la época es propicia para enviarles El artículo No. 50 del libro "100 razones para hacer en un alto en el camino del Padre Alfonso Llano Escobar" S. J. (qepd), página 161/163 Editorial Intermedio:

"Ocupémonos hoy de **Jesús en cuanto modelo del amor humano**. Jesús ha sido el hombre más libre de la historia en el ejercicio del amor humano: *no lo reprimió ni lo sublimó al estilo de Freud*. **Sencillamente, amó**. Con todo, no es fácil seguir su libertad sin desviarnos a izquierda o a derecha. A Jesús no le importó que la práctica de su amor despertara comentarios equivocados y maliciosos, fundados en lo que haría un hombre cualquiera en situaciones semejantes: **dar rienda suelta a expresiones corporales con unas o con otros**. Pero nada de eso pudieron comprobar sus enemigos que lo observaban de lejos y de cerca, que lo seguían de día y de noche con lupa farisaica. Nada de nada.

Jesús fue normal, fue abierto, generoso, amó a hombres y mujeres y nos enseñó con su conducta que el corazón nos fue dado para amar. *Esa es su ley*: amar a cada instante, amar a niños y adultos, a justos y pecadores, a enfermos y sanos, **amar como la receta más apta y eficaz para curar todos los males de la humanidad enferma y aporreada por falta de amor; más exactamente, por no saber amar, por gastar el corazón en amores falsos y venenosos**.

Jesús amó al joven Juan y le permitió, posiblemente varias veces, reclinar su cabeza sobre su pecho, en público, en el banquete del amor: **la Eucaristía**, sin escándalo de nadie, ni de los suyos ni de los extraños. Amó a Pedro y a Zaqueo, a María de Betania y a su hermano Lázaro. Fue singular con María: le permitió y aceptó que bañara sus pies con el perfume de nardo, que reservaba para especialísimas ocasiones, y los secara con su dorada cabellera. Perfume que el mísero y falso Judas hubiera querido que se vendiera para "sisar" (robar) en su favor el bolso de las "finanzas" del "colegio apostólico", que administraba sagazmente.

- Su ejemplo, en la forma libre y generosa de amar, convence más que las elevadas elucubraciones de Platón, que mil sermones de Crisóstomo y que el más perfecto discurso de un profesor de Harvard. **Jesús entendió el amor en su forma más humana, más bella, más eficaz y gratificadora**. Amó a los niños, los abrazó con ternura, y se enfadó con sus discípulos porque los espantaban de sus rodillas. Los bendijo y los defendió diciendo: **"A quien los escandalizare y profanare, más le valiera que le ataran al cuello una piedra de molino y lo arrojaran al mar"**.

Se necesita ser puro de corazón y bien intencionado en las miradas a mujeres para entender, como lo entendió por fin García Márquez, en su deseo de acostarse con su amiga Leona Cassiani: **"que se puede ser amigo de una mujer sin acostarse con ella"** (El amor en los tiempos del cólera, p. 258). Sólo así entenderemos, sin tergiversaciones de mal gusto, el amor acendrado y puro de Jesús a María Magdalena, la mujer rica de Magdala, que Jesús curó de una grave enfermedad (según la cultura de entonces, le sacó siete demonios, tremenda equivocación) y lo siguió hasta su muerte, como fiel discípula, con su amor y sus bienes.



PARROQUIA
NUESTRA SEÑORA DEL TRÁNSITO



- De paso, conviene diferenciar claramente esta María de Magdala de la otra María, la de Betania, hermana de Lázaro, y de la pecadora que bañó la cabeza de Jesús con perfume finísimo, en casa de Simón el Leproso (ella, sí, prostituta. Mt. 26,6.

El amor es más fuerte que la muerte, dice la Escritura, y en el caso de María Magdalena se cumple a maravillas. La escena de estos dos amantes, Jesús y María, después de la Exaltación de Jesús, en el jardín cercano al sepulcro, es prueba fehaciente de que el verdadero amor trasciende a la misma muerte. Expresiones, en ambos, de una libertad diáfana, madura y ardiente”.

- Sea la ocasión para desearles a todos los lectores y sus familias, una NAVIDAD muy feliz y UN AÑO NUEVO, lleno de prosperidad, salud y paz interior, dones que nos proporcionará Dios Todo Poderoso y el Niño Dios.

Hasta la próxima entrega que queda para finales del mes de enero de 2024. Hernando Flórez Torres, Coordinador Pastoral Familiar N. S. del Tránsito.